

求める児童像

よく考える子ども
仲間を大切にする子ども
ねばり強い子ども

船っ子
FUNAKKO



令和2年11月30日
枚方市立船橋小学校
校長通信 第12号

修学旅行 に行ってきました。

11月19・20日の二日間、当初予定より約2か月遅れての修学旅行に行きました。広島から山口への旅です。コロナ禍の中で、いろいろな行事が変更や中止になるなか、なんとといっても小学校生活で1番思い出に残る行事を実施することができよかったです。予定していた本川小学校の見学が中止になりましたが、代わりに「平和資料館」を見学することができました。

1日目

【平和公園】

新幹線で広島平和公園に着きました。原爆ドームが補修工事のため、全体をじっくり見ることはできませんでしたが、「原爆の子の像」の前は、運よく他校の姿はなく、すぐに平和祈念セレモニーを行うことができました。一人ひとりが気持ちをしっかりとこめ、誓いの言葉を述べ、全校児童で折った折鶴を捧げ、「ヒロシマのあるくにで」を歌いました。

【平和資料館→碑巡り】

予定変更で資料館が見学できることになりました。見学時間はあっというまに過ぎました。見学後、峠三吉さんの碑や公園内にある原爆でなくなった方々の碑やの慰霊碑をめぐり、平和の大切さを改めて考えました。

2日目

【秋芳台から秋芳洞】

夜中は雨が降っていたのですが、朝の散歩の時間にはやんでいました。少しひんやりとしましたが、ピリッとした空気を胸いっぱい吸って、温泉街の風情ある川沿いを歩きました。そして、秋吉台から日本屈指の大鍾乳洞である秋芳洞を見学しました。修学旅行の目的の一つである「自然の雄大さ」を実感し、環境破壊について考えました。

洞窟の中の温度は、四季を通じて17°Cで一定しており、約1kmを歩きました。鍾乳石や石筍がつくる雰囲気も神秘的で、何万年の時の流れに自然の偉大さを感じました。

【秋吉台サファリ】

初めにバスの中から、猛獣たちを見学します。象やキリンなどの草食動物やライオンやトラなどの肉食動物を見たあとは、ふれあいゾーンでエサやりをしながら動物たちと仲よくなりました。



【平和を考える日では、修学旅行で考えたことを中心に全校児童に「平和」の大切さを訴えました。】

◆「学校教育自己診断」「授業アンケート」について

毎年お願いしています、「学校教育自己診断アンケート」と「授業アンケート」を後日配布いたします。提出の際

には、配布した封筒に入れ、封をしたうえで、各担任にご提出ください。結果は、3学期にお知らせします。

◆ 12月の行事予定

日	曜	予 定	日	曜	予 定
1	火	個人懇談（～4まで 13:30 下校）安全点検	18	金	放
2	水	個人懇談（13:30 下校）	19	土	P T A 運営委員会
3	木	個人懇談（13:30 下校）	20	日	
4	金	個人懇談（13:30 下校）	21	月	
5	土		22	火	
6	日		23	水	
7	月	委員会(卒業アルバム用写真撮影)	24	木	給食終了 大掃除（13:30 ごろ下校）
8	火	児童集会	25	金	終業式（11：10 下校）
9	水	6時間授業 6年中学校給食試食会	26	土	
10	木	心臓2次健診	27	日	
11	金	放	28	月	
12	土		29	火	機械警備（～1/3 まで）
13	日		30	水	機械警備
14	月	クラブ	31	木	機械警備
15	火		1月の主な予定 6（水）始業式 7（木）給食開始（13：20 下校） 11（月）成人の日 13（水）6時間授業 20（水）市教研（13:20 下校） 23（土）土曜授業 25（月）招北中入学説明会 26（火）研修会のため5時間授業		
16	水	地区児童会			
17	木				

※今年度の2学期終業式は25日（金）です。

※12月29日（火）～1月3日（日）は、学校が機械警備となり、校内への立ち入りができなくなります。

◆銀行振替について

12月は、諸費の引き落としが4日（金）の1回のみとなります。また、1月の1回目の引き落とし日は、

5日（金）の冬休み中となっています。毎月ご協力いただいているところですが、今月もお願いします。